

ABSTRAK

Tesis dengan judul –Bela Negara: Perspektif Tafsir *Al-Azhar* dan *Al-Mishbah* ini ditulis oleh Muhamad Sholeh dengan pembimbing Dr. H. Ahmad Zainal Abidin, M.A. dan Dr. Hj. Salamah Noorhidayati, M.Ag.

Kata Kunci: Bela Negara, Al-Qur'an, *Al-Azhar*, *Al-Mishbah*,

Latar belakang dari penelitian yang akan peneliti suguhkan adalah perihal konsep bela negara yang memberikan nuansa Nusantara. Ia memiliki ke khasan tersendiri dalam memahami kesatuan dan persatuan bangsa, dua tokoh ini Hamka dan Quraish Shihab mampu memberikan gambaran pada sosok penguasa dan sosok rakyat yang baik menurut Al-Qur'an. Diterangkan dalam surat An-Naml bahwa Ratu Balqis pada saat itu telah beriman kepada Sulaiman dan tunduk kepada Allah SWT. Ia mengetahui kekuasaan tertinggi hanya di tangan-Nya dan ia telah menyerah dan memberikan kebaikan bagi negara. Diambil dari Tafsir *Al-Azhar* dan *Al-Mishbah*. Dan pembahasan ini penting untuk dilakukan serta dipahami secara bersama-sama.

Penelitian ini ingin menjawab dua masalah, pertama, bagaimana konsep bela negara menurut pandangan Tafsir *Al-Azhar* dan *Al-Mishbah*. Kedua, bagaimana Relevansi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Hal ini dikarenakan pandangan menurut kedua tokoh berbeda. Sehingga hal tersebut disinyalir memiliki pemaknaan yang berbeda.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan kajian literatur, penulis menggunakan metode kualitatif yaitu mengumpulkan data yang berasal buku, artikel, jurnal dan sebagainya serta sumber primer yakni tafsir. Kemudian data-data tersebut dianalisa dengan seksama.

Dengan teori tersebut penelitian menyimpulkan dan menemukan beberapa hal, pertama, dari pemahaman Tafsir *Al-Azhar* Pemerintah memiliki andil yang sangat besar dalam upaya Bela Negara dan menjadi sebuah keharusan pemimpin memiliki prinsip amanah, adil, kuat, mementingkan kepentingan bangsa dan negara. Sementara itu dari pandangan *Al-Mishbah* Bela Negara sebagai bentuk keniscayaan yang diberikan Tuhan. Masyarakat juga memiliki peran yang sama atas konsep bela negara. Yang kedua, dalam implementasi ayat-ayat tersebut seseorang harusnya senantiasa memandang sesuatu demi kepentingan bersama dalam bela negara, serta mengedepankan unsur negoisasi demi mendapatkan jalan yang baik bagi kedua belah pihak.

ABSTRACT

The thesis entitled "Defending the State: Perspectives on the Interpretation of Al-Azhar and Al-Mishbah" was written by Muhamad Sholeh with Dr. H. Ahmad Zainal Abidin, M.A. and Dr. Hj. Salamah Noorhidayati, M.Ag.

Keywords: Interpretation of the Qur'an, Al-Azhar, Al-Mishbah, Defend the Country

The background to the research that the researcher will present is about the concept of national defense which gives an Indonesian feel. He has his own unique characteristics in understanding the unity and unity of the nation. These two figures, Hamka and Quraish Shihab, are able to provide an overview of the figure of a good ruler and people according to the Al-Qur'an. It is explained in An-Naml's letter that Queen Balqis at that time believed in Sulaiman and submitted to Allah SWT. He knows that supreme power is only in His hands and he has surrendered and done good for the country. Taken from Tafsir Al-Azhar and Al-Mishbah. And this discussion is important to carry out and understand together

This research wants to answer two problems, first, what is the concept of defending the country according to the views of Tafsir Al-Azhar and Al-Mishbah. Second, what is its relevance in national and state life. This is because the views of the two figures are different. So this allegedly has a different meaning

This research is a descriptive study with a literature review, the author uses a qualitative method, namely collecting data from books, articles, journals and so on as well as the primary source, namely interpretations. Then the data is analyzed carefully.

By applying this theory to existing data, this research finds several things, first, from the understanding of Tafsir Al-Azhar. country. Meanwhile, from Al-Mishbah's view, Bela Negara is a form of necessity given by God. Society also has the same role on the concept of defending the country. Second, in implementing these verses one must always look at something for the common interest in defending the country, and put forward the element of negotiation in order to find a way that is good for both parties.

المستخلص

الرسالة بعنوان "الدفاع عن الدولة دراسة مقارنة بين الأزهر والمصباح والتفسير" من تأليف محمد شوله مع د. أحمد زين العابدين ، ماجستير ود. سلامة نور هديتي ، م

الكلمات المفتاحية: تفسير القرآن ، الأزهر ، المشبح ، مقارنة التفسير.

في هذا العالم الحديث ، لا يزال لدى البعض منا آراء متخلفة. يمكن ملاحظة ذلك من القضايا الكبرى المتعلقة باسم الدولة. هذه الحالة تشبه الحرب المستمرة حتى يومنا هذا في فلسطين وإسرائيل وغيرها من الأماكن التي تسبب الحزن للجميع. هذا يؤثر أيضًا على استقرار العالم. الاحتياجات الأساسية آخذة في الازدياد ، والجريمة آخذة في الازدياد ، والآثار الأخرى تضر الجميع. هذا بالطبع يجب التغلب عليه. من خلال نهج لاهوتي ، يجب أن يكون قادرًا على تغيير عقلية الشخص بحيث يشعر بالحب للأمة والدولة. هذا يجذب مناقشة الجميع لمفهوم دفاع الدولة للنهوض بالعالم. مأخوذة من أعمال تفسير الأزهر والمشبحة. وهذه المناقشة مهمة للقيام بها وفهمها معًا

يريد هذا البحث الإجابة عن مشكلتين ، أولاً ، ما هو مفهوم دفاع الدولة من وجهة نظر تفسير الأزهر والمشبحة. ثانيًا: ما مدى ملاءمة آيات دفاع الدولة وتطبيقها في حياة الأمة والدولة. هذا بسبب اختلاف وجهات النظر حسب الرقمين. لذلك يبدو أن لها معنى مختلف.

هذا البحث عبارة عن دراسة وصفية مع مراجعة الأدبيات ، لذلك يستخدم المؤلفون طريقة نوعية ، وهي جمع البيانات من الكتب والمقالات والمجلات وما إلى ذلك وكذلك المصدر الأساسي ، وهو التفسيرات. ثم يتم تحليل هذه البيانات عن طريق استعارة نظرية ساحر التأويلية التي تنظر إلى النص على أنه شيء لا يمكن فصله عن تاريخ معناه الأولي.

من خلال تطبيق هذه النظرية على البيانات الموجودة ، وجدت هذه الدراسة عدة أمور ، أولاً ، من فهم تفسير الأزهر للدفاع عن الدولة ، من المهم بذل أقصى الجهود. وفي الوقت نفسه ، من وجهة نظر المشباح ، فإن بيلا نيجارا هي شكل من أشكال الضرورة التي أعطاها الله. ثانيًا ، عند تنفيذ هذه الآيات ، يجب على المرء دائمًا أن ينظر إلى شيء ما من أجل الصالح العام ودمجه مع الحجج الدينية المناسبة والعميقة حتى يمكن إنشاء دفاع الدولة نفسه